
令和６年度 第２回明石公園指定管理者審査委員会 

 

１ 開催日時  令和７年２月１２日（水）１８時５５分から２０時００分まで 

２ 場  所  碧南市役所２階 談話室２・３ 

３ 出席者及び欠席者 

 （１）出席委員  委 員 長  伴野義雄 

委   員  市古憲一  天野 栄  大丸典晃  中根潮美  

新川泰三  鈴木泰博  杉浦智彦  深津広明 

（２）欠席委員  ０ 

 （３）事務局     開発水道部長     川村哲弘  都市整備課長   鈴木博道 

          都市整備課課長補佐  渡辺康治  都市整備課係長  中川良之 

 （４）指定管理者 碧南コンセッション 

（構成：木村建設㈱、㈱スポーツマネージメント、丸八重整備㈱） 

４ 傍聴人 ０人 

５ 議事の要旨 

  （１）明石公園指定管理事業 令和７年度管理運営計画について 

    指定管理者より、令和７年度管理運営計画書を説明し、その後、審議した。 

 

   ＜主な意見・質疑＞ 

   【Ａ委員】特定の学生参加の事業を行っているが、その他の子供や違う学校で 

企画は行えないか。 

   【指定管理者】職場体験や産学連携事業として碧南高校で半年程度かけて授業を 

    行い、その成果をイベントで発表している。他に受け入れる余裕はない。 

     しかし、イベントの中で学生に参加してもらうことは可能である。 

   【Ａ委員】提案であるが、１日園長を子供にやらせてはどうか。また SNSで働く人

の動画を配信するなどお願いしておきたい。 

   【Ｂ委員】説明の中で誕生日回数券サービスを実施するとのことだが、当事者が誕

生日であることを表示して、従業員が声かけしてもらえたらうれしいのではない

か。検討して欲しい。 

   【指定管理者】検討してみる。 

   【Ｃ委員】防犯カメラを増やすとの話があったが治安が悪くなったのか。 

【指定管理者】治安が悪くなったという訳ではないが、たまに不法侵入やいたずら

が発生する。抑止力のために防犯カメラを設置していく。 

【Ｃ委員】子供が集う場所なので、予期しないことが起きないよう環境を良くして 

欲しい。 

      【指定管理者】承知した。安全、安心な場所が提供できるよう努めていく。 

   【Ｃ委員】インスタのフョロワー数は増えているか。 



【指定管理者】先日、インスタによるイベントの告知を行った効果はあった。 

フォロワー数は増えている。 

【Ｃ委員】広報誌を発行するとのことだが、そこにアンケートを加えて反応 

     見てみてはどうか。それで回数券サービスはどうか確認することが出来る。 

    【指定管理者】参考にさせていただく。 

    【Ｄ委員】毎月イベントを開催しているが、ＱＲコードを利用して情報を発信 

     してはどうか。 

      また、子供の公園だと思うが、夏の対策として大人を対象としたイベント 

     を行うなど、他の公園と差別化して、そこで注目を浴びてマスコミに取り上 

     げてもらえれば、利用者の増が見込めるのではないか。 

    【Ｅ委員】毎回、親子が楽しそうにしている姿を確認している。東側の広場も 

     きれいに整備されていて、多くの利用者がいる。オモウオパターゴルフ場も 

     非常に考えられてやっていただいていると思う。 

      また、広報誌も楽しみに拝見している。もう少し文字を減らしても良い。 

    【指定管理者】承知した。 

    【Ｅ委員】一つ教えて欲しいが、計画書２５ページのアジアンフェアーやキッズ 

     ダンスフェスの支出は何か。 

    【指定管理者】会場の設営日である。キッズダンスフェスは音響設備に費用がか    

     かる。 

    【Ｅ委員】管理棟の室内のポスターの裏側も使わないと屋外から見ると寂しい。

色画用紙を張るなどして工夫されるとよいと思う。 

    【指定管理者】承知した。 

    【Ｆ委員】先週の雪まつり中止の心配もしたが盛大に行われた。その後の後片づ 

けは大丈夫だったか。 

    【指定管理者】雪で段差が残らぬように、なだらかにしてほしいとお願いした。   

    【Ｆ委員】犬の散歩の件ですが、パターゴルフ場のところはいつも空いていた

が、閉めないのか。 

    【指定管理者】閉めてはいるが、どうしても犬の散歩をしている方などが、閉め 

     ても開けてしまうことがある。地域の住人のことなので、開けて入れるように 

     している。 

    【Ｆ委員】第２駐車場の駐車場に自転車が放置してあるのを見かけた。 

    【指定管理者】早急に片づける。 

    【Ｇ委員】夏の暑い時期、夏だからこそやれる形を考えていただけたら。例え

ば、時間帯をずらして営業するとか？少しでも売り上げが上がるよう、お願い

したい。 

      また、色々な方法があるが広報活動においても力をいれていただけたら。 

 



    【Ｈ委員】全国的に人口減少が社会問題になっている。碧南市も横ばいの状態で 

     あり、４月より新婚世帯の支援を考えている。 

      また、ここ数年、急激に婚姻数が減っている 今後、婚活イベントを検討し 

     ている。その場合は明石公園を利用させていただく。 

もう一つ、外国人の問題がある、碧南市も人口の１割が外国人である。 

     今後は共生していく時代であり、そういう方々を取り込んでいくイベントを 

検討して頂けたらと思う。 

    【Ｉ委員】オモウオパターゴルフがリニューアルオープンしたが、周りのガー 

ドがない施設となっており、非常に戦略性を感じる。施設は小学生以上が対 

象であるが、スポーツ少年団やスポーツ推進員などに周知、認知していただ 

く中で、色々なスポーツ団体の交流の場としていただけたら良いと思う。 

近隣の公園にはないオリジナルの施設をうまく活用していただけたらと思う。 

    【委員長】事務局より何かありますか。 

   【事務局】今年度、愛知県の「あいち森と緑づくり都市緑化推進事業」を活用 

して、笑顔の花咲く街づくりと題して、１０月・１１月に高浜の幼稚園の園児 

を招き、緑化の重要性について講和を行い、西側広場の花壇に花を植える事業 

を行った。今月下旬にも２回目を行う予定である。このような愛知県の補助金 

を活用して、花壇を整備しながら、小さい頃から土に触れる機会を体験して緑 

化の重要性を学習する機会を提供した。 

    【委員長】その他、何かありますか。 

    【指定管理者】パターゴルフについて、今後、高浜市出身のプロゴルファーを 

     呼ぶイベントを検討している。 

また、施設の連携ということで海浜水族館とコラボしていきたいと考えてい

る。 

広報活動については、フォロワー数４，９００人で、動画の再生数が８，００

０人となっている。いろいろな方が視聴している施設であるので、今後、市の行

事を明石公園でやっていただければと思う。 

 

（審議終了） 

６ その他 

今後の予定 

【事務局】今後の予定は、当審査委員会は、２月に次年度の管理運営計画、５月

に前年度実施事業報告の検証及び評価を行うこととし、基本的に年間２回の会

議を開催する。次回の５月開催は、改めて日程調整等させていただく。 

 

（会議終了） 


